
	

 

Schriftliche Anfrage: Ein Kosmos  
Eingereicht von Michael Heihsel für die Gruppe der FDP 
 

21. September 2023 
 
Wir fragen das Bezirksamt:  
 
 

 

1. Wieso liegt für den in seiner jetzigen Form vorhandenen Pavillon 
weder eine bauaufsichtliche noch eine denkmalfachliche Genehmi-
gung vor? 

2. Da für den in seiner jetzigen Form vorhandenen Pavillon weder eine 
bauaufsichtliche noch eine denkmalfachliche Genehmigung vor-
liegt: Welche rechtlichen und praktischen Folgen hat dies jetzt?  

3. Wer hat die Plakatgestelle 1997 errichtet?  

4. Für welchen Zweck wurden die Plakatgestelle errichtet?  

5. Wie lange wurden sie genutzt?  

6. Welche Pläne hat das Land Berlin / der Bezirk Friedrichshain-Kreuz-
berg für die weitere Nutzung der Plakatgestelle?  

7. Wenn keine Pläne existieren, plant das Land Berlin die Plakatge-
stelle zu beseitigen?  

8. Wenn nein, warum nicht?  

9. Da die Aufgänge nicht genutzt werden (siehe Foto): Welche Pläne 
hat das Bezirksamt für die Aufgänge? 

10. Plant das Land Berlin, die Aufgänge zu beseitigen? 

11. Wenn nein, warum nicht? 
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